
令和７年度 第１回学校運営協議会（記録） 
 

日時 令和７年６月２４日（火）14:00～16:00 

 

場所 大阪府立堺上高等学校 校長室 

 

出席者 【委員】 

副会長 江戸 善信 堺市立上野芝中学校校長 

委員 那賀 典仁 堺市立福泉上小学校校長 

委員 坂口 員平 福泉上校区自治連合会会長 

委員 中尾 友彦 中尾食品工業株式会社代表取締役社長 

委員 岩本 吉伸 堺上高等学校 PTA会長 

 【事務局】 

校長 北村 由賀 

教頭 大窪 成人 

事務長 石橋 真理 

首席 小田原 剛 （総務部長） 

首席 志藤 耕平 

教諭 佐藤 修一 （教務部長） 

教諭 木田 三平 （３年学年主任） 

教諭 中川 剛 （２年学年主任） 

教諭 新鞍 哲也 （１年学年主任） 

 

会議内容 

１．開会のあいさつ 

 

２．委員の紹介 

 

３．報告 

（１）本校の学校運営協議会について＜教頭＞ 

（２）学校現状報告・学校経営計画等の進捗状況について＜校長＞ 

➢ 学校状況報告 

・６月６日（金）大阪・関西万博に全学年で参加し、貴重な経験ができた。 

・本年度の入学志願者の状況について 

➢ 令和７年度学校経営計画について 

新規項目として２点について説明 

・校則について生徒会の生徒から意見を聞く機会を設けることを予定 



・支援教育サポート校等と連携した研修を実施予定 

➢ 学校特色枠について 

入学者選抜において、学校特色枠（現中学１年生から対象）を設定。これは、大阪府立

高校一斉に設定することが決定しており、特色枠合格を優先的に行う制度である。本校

では、学習活動に積極的に取り組み、目標をもって努力を惜しまない生徒を評価したい

と考えている。（協議事項でご意見あり） 

 

（３）体育大会・中高連絡会・Googleサービスの利用について＜首席＞ 

（４）PTA活動状況について＜PTA会長＞ 

（５）生徒指導状況について＜生徒指導部長（校務のため代読）＞ 

➢ 交通ルール遵守を粘り強く呼びかけている。警察にもパトロール協力をお願いしている。 

➢ 学校周辺の道路交通事情について、特に近隣道路は対面通行であるうえに、歩道・自転

車優先レーンがなく、大変危険である。（協議事項でご意見あり） 

（６）進路状況等について＜進路指導部長（校務のため代読）＞ 

（７）各学年の生徒状況について＜１～３年学年主任＞ 

（８）教科書の選定について・入試選抜におけるWeb出願、デジタル採点を終えて＜教務部長＞ 

 

４．協議 

R10入学者選抜における学校特色枠の設定 及び 広報 について 

➢ 「卒業させたい生徒像」とも関連するのではないか。 

➢ 「求める人物像」と「学校の特色」どちらを優先させるのか。「学校の特色」でいくならば分

かりやすいメッセージが良い。 

➢ 学校生活を頑張れる生徒はどの学校も求めているのではないか。 

➢ 進路状況の資料にあるように、多様な進路を応援しフォローアップする堺上高校として

の姿勢を強調しても良いのではないか。進路未決定が低いデータは、将来に迷っている

生徒が３年間の高校生活で自分の進路を定めることができた表れだと思う。 

➢ これまでと比較して多様な層の入学者が増加したという報告があった。今後もその傾向

が続くとすると、進路未定の生徒対応はこれまで以上に重要になるだろう。 

➢ 昨年度も実施していた「地域連携」を強みとしてアピールして良い。 

 

学校周辺の道路環境（登下校時の生徒の安全確保、交通ルール遵守）について 

➢ 道路整備について、府議や市議への要請は継続していく。 

➢ 警察での安全教室の実施をお願いする。（7/18終業式に実施予定） 

➢ 警察に週１回はパトロールをお願いする。 

➢ 地域でも課題として、自治会から道路環境整備について要請をお願いする。 

 

５．閉会のあいさつ 

 


